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Настоящая статья посвящена рассмотрению основных правовых проблем ликвидации накопленного вре-
да, причиненного окружающей среде в результате деятельности по обращению с отходами. Автор к таким про-
блемам относит несовершенство понятийного и категориального аппарата механизма ликвидации накоплен-
ного вреда, причиненного окружающей среде, а также недостатки механизма возмещения экологического 
вреда, причиненного в результате настоящей хозяйственной деятельности, ввиду которых ее негативные для 
окружающей среды последствия остаются неликвидированными.
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This article is devoted to the consideration of the main legal problems of elimination of accumulated harm 
caused to the environment as a result of waste management activities. Among these problems the author calls the 
disadvantages of the conceptual and categorical apparatus of the mechanism of liquidation of accumulated harm 
caused to the environment, as well as the disadvantages of the mechanism of compensation for environmental harm 
caused as a result of economic activity, due to which its negative consequences for the environment remain illiquid.
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